

# Greeeenピース

## 5G ～ 自主、自律、自立、自制、時間 ～

これは生徒が掲げた移動教室のスローガンです。3日間の様子を思い浮かべると、いつもの学校生活以上に『自分たちで』を意識した3日間になったのではないのでしょうか。自分たちで起きて、自分たちで時間に間に合うように集合場所に行く、自分たちで声を掛け合って宿で生活をする。誰かに言われなくても自分たちでやった、というのは大きな自信につながったことでしょう。宿の方からは、「何かお手伝いありますか?」とたくさん声をかけてくれてとても助かりましたと、お褒めの言葉もいただきました。火おこしや富士山トレッキング、樹海探索など非日常的で初めての体験が多く、戸惑いながらみんなで協力して楽しむ姿を多くみることができました。とても充実した3日間を過ごせたのではないかと思います。

移動教室で学んだ多くのことを、移動教室だけで完結させてしまったら非常にもったいないです。『5G』を意識して、さらによりよい学校生活を作り上げていきましょう。また、          先生が退村式で話されていた『恩送り』を覚えているのでしょうか。今回民宿の方や体験の中で受けた恩を、学校や地域に送って、『恩』を広げていけるといいですね。

保護者の皆様には、今回の校外学習に向けてご理解とご協力をいただきありがとうございました。

## 移動教室での様子

学校の公式ホームページにも移動教室での様子が掲載されておりますが、学年の教員が撮った写真を掲載します。改めて、ご家庭でも話題にいただければ幸いです。

### ○1日目〈カレー作り、ぶどう狩り、入村式〉



カレーもたくさんお代わりし、ブドウも食べ放題とたくさん食べた1日。みんなで協力して準備した夕食もたくさんお代わりしていました。元気あふれる1日でした。

## 〇2 日目 〈富士山トレッキング、ものづくり体験、キャンドルファイヤー〉



富士山トレッキングは慣れない登山に悪戦苦闘。ガイドさんの話を聞きながら富士山の火口を見ていました。また、道中ではキノコや花をたくさん見つけていました。小石の敷き詰められた坂道を滑りながらなんとか下山しました。ものづくり体験ではオリジナリティあふれる工芸品を作ることができました。匂い袋は10種の匂いを調香して、納得のものを作れたようです。つくったものは回収となりますが、3月の展示発表会で展示しますので、ぜひご覧ください。キャンドルファイヤーは学級委員の進行で、クラスメイトと楽しい時間を過ごせたことでしょう。

## 〇3 日目 〈退村式、樹海、すぎやき〉



最終日は樹海に行きました。ガイドさんがキノコの種類や樹海のでき方などを教えてくれました。中が寒い洞窟や非常に狭い洞窟などクラスによって潜った洞窟も異なり、学校に戻ってからはお互いに行った洞窟について共有する姿もありました。都会ではなかなか経験できない本当の暗間を経験したり、シカの親子やコウモリを見つけたりと、『野生』の自然と触れ合う機会になったことでしょう。

## 🍀 当面の予定

夏季休業後2週間の予定です。先を見通して生活しましょう。

※HPからも行事予定を確認できます。

曜	日	行事等	時程	日	行事等	時程
月	23	振替休日		30		50×6
火	24		50×6	1	都民の日	
水	25	中間考査1週間前	50×5	2	中間考査1日目(数学・社会)、給食無し	～11:15
木	26	生徒会演説リハ	45×6	3	中間考査2日目(理科・国語・英語)	～13:15
金	27	生徒会立会演説会、生徒会役員選挙	50×6	4	前期終了	50×6